



## Entrevista

### Lorenzo Córdova (Exconsejero del INE)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- “Hace varios meses, cuando se anunció la creación de la Comisión del Poder Ejecutivo para la reforma del Estado, un grupo de exconsejeros están participando en la creación de esta nueva alternativa política, ‘Somos de México’.

Hoy asistimos a la Cámara Diputados, con la presidenta, Kenia López Rabadán, para tener un acercamiento o una interlocución, le presentamos un documento que estará en su versión final, disponible públicamente la próxima semana y se llevará a la Cámara. La Presidenta de la Mesa Directiva estaba muy interesada en saber cómo lo habíamos construido, cuáles eran los puntos. El día de ayer, ella misma presentó un catálogo de lo que serían sus deseos o sus aspiraciones, que pudiera resolver una reforma electoral y pues en ese marco recibimos la invitación hoy. Agradecemos mucho ese espacio de diálogo.

El desencuentro con el diputado Sergio Gutiérrez Luna, se dio por el debate de la sobrerepresentación, pero existen antecedentes desde el 2023 donde se mantuvo una relación tensa con legisladores de Morena, entre ellos el legislador Gutiérrez Luna, en el contexto del debate por la Reforma Electoral conocida como Plan B, durante ese periodo el diputado morenista promovió denuncias penales contra consejeros del INE”.

<https://drive.google.com/file/d/1k9-bOz1s49mdtekTtPVw0NNAsuvRGmAj/view>